



Gestern wurden ihre Leistungen offiziell gewürdigt: 120 erfolgreiche Sportler jeden Alters und Preisträger bei schulischen Wettbewerben hat Landrat Dr. Wolfgang Schürle im Landratsamt mit einer Urkunde ausgezeichnet.

FOTO: MATTHIAS KESSLER

EHRUNG / Landrat Dr. Wolfgang Schürle zeichnet verdiente Sportler und Preisträger schulischer Wettbewerbe aus **120, die begeistert und beharrlich für ihren Erfolg arbeiten**

ALB-DONAU-KREIS ■ Ein erfolgreiches Jahr haben 120 Jungen und Mädchen, Frauen und Männer aus dem Alb-Donau-Kreis hinter sich. Sie alle hat Landrat Dr. Wolfgang Schürle gestern im Landratsamt mit einer Urkunde ausgezeichnet. Die Ausgezeichneten haben im Sport gute Leistungen gebracht und bei schulischen Wettbewerben Preise

bekommen. So sind Teilnehmer an Welt- und Europameisterschaften darunter, Deutsche Meister sowie Teilnehmer am Wettbewerb „Jugend forscht“. Der Jüngste ist 9 Jahre alt, der Älteste 71 Jahre. Schürle dankte ihnen für ihre Begeisterung, Ausdauer und Beharrlichkeit, die wichtige Voraussetzungen für Erfolg seien. Der Landrat er-

innerte in seiner Laudatio auch an die Menschen, die im Hintergrund agieren, und Sportler sowie Schüler unterstützten. Dies seien beispielsweise Trainer in den Vereinen, engagierte Lehrer, unabdingbar seien aber auch aufgeschlossene Eltern. Der Landrat wünschte allen weiterhin gute Erfolge sowohl im Sport, in der Schule und im ganzen Leben:

„Bleiben Sie am Ball“.

Aus der Region wurden geehrt: Johannes Schaal, Marco Clauß, Jonathan Winterstein, Fabian Kallähn, Daniel Bohnacker, Wolfram Siegle, Julia Hetterich, Klaus Adamek, Anna-Carin Föhner, Marcel Braitinger, Sabine Dussler, Caroline Harischer, Holger Schulze, Hans Grasy, Alexander Götzl.